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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 13 

SEDUTA STRAORDINARIA ON LINE  DEL 30.05.2023 

 

 

Il giorno 30 maggio  duemila ventitrè  alle ore 18.30, si è riunito il Consiglio di Istituto in seduta 

straordinaria.  

Risultano assenti giustificati i consiglieri: Rubini, Gioia 

 

Presiede il sig. Alessandro Corno. 

Ordine del giorno: 

 
1. APPROVAZIONE VERBALE PRECEDENTE 
2. ADOZIONE DIARIO SCOLASTICO 2023/2024 
3. APPROVAZIONE CONTESTUALE DEL VERBALE  

 
PUNTO 1 
Il verbale viene letto e approvato all’unanimità. 
Delibera n.72 
 
PUNTO 2 
La Dirigente Scolastica chiarisce che si è deciso di riconvocare il Consiglio per fornire un aggiornamento relativo 
ad una nuova possibilità economica che permetterebbe di adottare il Diario di Istituto anche per il prossimo anno 
scolastico, coprendo le eventuali quote non pagate dalle famiglie. 
Riferisce che- in considerazione dell’importanza per l’istituto di questo progetto-la Dsga, dopo il precedente 
Consiglio di Istituto, finito con la decisione di rinunciare al Diario di Istituto, ha cercato una soluzione al 
problema, pensando che ci sia margine per utilizzare i residui degli anni precedenti, ottenuti dall’arrotondamento 
della quota effettiva prevista per l’acquisto dei diari e coprire eventuali disavanzi (698 euro dal bilancio 22 e 4 
euro dal bilancio 23). Questa economia risulta comunque sotto la voce “diario”, per cui si tratterebbe di fondi 
destinati. Ribadisce come gli sforzi della scuola siano da sempre andati nella direzione del miglior esito a 
beneficio del servizio e della proposta formativa. 
All’interno del Consiglio si apre un vivo confronto con diversi interventi a favore e contro questa nuova 
possibilità. 
Alcuni Consiglieri chiedono chiarimenti su questo avanzo residuo e ritengono sia necessaria maggiore 
trasparenza, inoltre, per i prossimi anni, chiedono di trovare sponsor disponibili a farsi carico dell’intera quota di 
tutti i diari per renderli, così, completamente gratuiti per le famiglie.  
La signora Cutrupi chiarisce che i consiglieri hanno votato nella scorsa seduta sulla base dei dati che avevano e 
forniti dalla scuola, non ritiene che ci possano essere margini così estesi da coprire tutto il disavanzo e rinnova 
la richiesta di avere a disposizione le cifre nel dettaglio. 

about:blank
mailto:miic88800v@pec.istruzione.it
http://www.icbuonarroticorsico.edu.it/


La scuola si scusa per non essere stata pronta a questa soluzione già dalla scorsa seduta e dichiara la 
disponibilità della DSGA a mandare al più presto un prospetto dettagliato dei risparmi che negli anni si sono 
potuti fare. 
Il Presidente chiede se è possibile consegnare i diari solo agli alunni le cui famiglie hanno pagato la quota. La 
DS risponde che ciò metterebbe molti alunni in una situazione di forte disagio e invita ad una riflessione 
pedagogica su questo punto.  
La docente Pratticò si dichiara d’accordo con la DS e aggiunge che i docenti, su cui tale compito ricadrebbe, 
hanno-invece- funzione inclusiva nella scuola. 
Viene chiesto inoltre se la creazione degli eventi di Pagopa per il pagamento dei diari possa partire in anticipo, 
già nei mesi giugno e luglio. La Dirigente, dopo consulto con Dsga, risponde che questo è possibile, per cui se il 
Consiglio decidesse di fare questo impegno di spesa, la segreteria si attiverà da subito. 
L’insegnante Righi ritiene molto utile avere un unico diario- uguale per tutti- considerando anche che al suo 
interno si trova tutta la necessaria documentazione scolastica e che si utilizzerebbe con tutti gli alunni lo stesso 
tipo di linguaggio.  
In ultimo non ritiene opportuno che, a causa di una minoranza di famiglie inadempienti, venga penalizzato tutto 
l’Istituto. 
La signora Lazzaroni, a questo punto, chiede che l’anno prossimo si inizi a ragionare del Diario molto prima 
rispetto a quest’anno, già da gennaio o febbraio, per avere il tempo di discuterne con calma e di trovare 
soluzioni alternative, considerato che il trend, a detta della scuola, sia comunque quello che sempre più famiglie 
non pagano. 
Il Presidente ritiene controproducente far marcia indietro rispetto a quanto deciso nella precedente seduta e 
afferma che si dovrebbe procedere invece linearmente. Sarebbe utile trovare uno sponsor che possa 
permettere la gratuità del diario- come all’inizio di questo progetto era stato pensato-. 
La signora Lanzoni si fa portavoce di molti genitori invece favorevoli al diario scolastico proprio per le funzioni 
citate dalla docente Righi. 
Il signor Cabrel ritiene giusto ribaltare la decisione assunta nella precedente riunione, alla luce delle nuove 
informazioni fornite dalla scuola. 
Dopo ampia discussione,si chiede ai consiglieri di votare per l’adozione del solo diario scolastico a 4 euro per 
l’anno scolastico 2023/2024 alla luce dei nuovi dati pervenuti. 
 
FAVOREVOLI 11 
CONTRARI 5 
ASTENUTI 1 
 
Il consiglio APPROVA il diario a maggioranza. 
 
DELIBERA N.73 
 
PUNTO 3 
 
Si procede alla lettura del verbale che viene approvato all’unanimità. 
DELIBERA N. 74 
 

La seduta è tolta alle ore 19.45 
Il Segretario 
Rosy Pratticò 

 Il  Presidente 
                  Alessandro Corno 


